

REMISE DES MEDAILLES DES CHAMPIONNATS DEPARTEMENTAUX DE CROSS DU

19 NOVEMBRE 2025 AU PARC DE LA COURNEUVE



M ANNE a remis le vendredi 28 novembre midi les médailles du cross départemental du 19 novembre au gymnase du lycée. Pour rappel le lycée professionnel a obtenu les 3 premières places par équipes ce qui est Historique. Notons la présence de très nombreux élèves des classes de secondes notamment des 2TNE et 2MMV2. Le discours de M ANNE a été axé sur les valeurs du sport notamment sur la notion de courage, d'efforts, du dépassement de soi.

Nous pouvons être fiers de nos élèves qui contribuent à perpétuer cette culture du cross depuis une quinzaine d'années.